

AMOUR

=



PAIX

=



**DROITS DE
L'HOMME**

=





UN LOGO POUR LES DROITS DE L'HOMME

Les droits de l'homme ont un symbole !

Parmi les 15 300 projets envoyés, un jury composé d'illustres personnalités, dont le prix Nobel de la paix Aung San Suu Kyi, Muhammad Yunus, Mikhaïl Gorbatchev et Jimmy Carter, a sélectionné avec la participation de la communauté des internautes le logo vainqueur.

Le logo pour les droits de l'homme est désormais disponible gratuitement en open source sur le site www.humanrightslogo.net et peut être utilisé pour la protection et la diffusion des droits de l'homme.

Utilisez le logo et faites-le connaître dans le monde entier! Grâce à vous, le logo pourra devenir un symbole international reconnu pour le renforcement pacifique des droits de l'homme!

logodroitsdelhomme.net